

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 23. April 2024

International Police Association und Rathaus-Spitze pflanzen Bäume anlässlich des „Earth Day“ am 22. April 2024

Am 22. April ist „Tag der Erde“. Anlässlich des sogenannten „Earth Day“ spendete die International Police Association (IPA) auf Initiative von IPA-Sekretär Siegfried Fröhlich hin eine Eberesche und einen Gingko-Baum. Auf einer Grünfläche im Dreieck zwischen Offenbacher Straße und Alter Frankfurter Weg in unmittelbarer Nähe zur Direktion der Bereitschaftspolizei Südost in Mühlheim griffen neben Vertretenden der IPA auch Bürgermeister Dr. Alexander Krey und Erster Stadtrat Robert Ahrnt zum Spaten. Einig waren sich alle: „Jeder Einzelne kann einen Teil zum Schutz der Umwelt beitragen. Mit vielen kleinen Aktionen wie dieser können wir gemeinsam große Wirkung erzielen.“

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de